
Al personale Docente 
Al personale Tecnico-Amministrativo 
Agli Assegnisti di Ricerca 
Ai componenti degli Organi di Governo 
LORO SEDI 
 
Gent.mi tutti, 
 

di seguito il resoconto dei principali argomenti discussi e della natura di quanto di interesse 
generale deliberato nelle sedute di Senato Accademico e Consiglio di Amministrazione dell’11 
marzo. 

 
Con cordialità. 
Marco Impavido 

 
Il CdA, acquisito nella mattinata il parere del Senato Accademico, ha approvato il Piano 

Strategico “Orizzonte 2020”. Il testo, che sarà sottoposto ad una revisione redazionale, è 
accessibile nel sito di Ateneo all’indirizzo http://www.pianostrategico2014-2018.polito.it/. 

 
Gli Organi di Governo hanno anche espresso parere favorevole e approvato l’impianto e i 

progetti relativi alla Programmazione triennale ministeriale. 
 
Tra le comunicazioni in evidenza la visita dell’Arcivescovo di Torino Cesare Nosiglia nonchè la 

premiazione di due ex-allievi del corso di Laurea in Ingegneria Edile, che hanno ricevuto il premio 
Leonardo per le migliori 20 tesi di laurea dell'anno 2013 in una cerimonia svolta presso il Quirinale 
alla presenza del Presidente della Repubblica. 

 
Il CdA ha inoltre approvato l’autorizzazione di spese pluriennali in merito a: 
 copertura assicurativa per i partecipanti al progetto Erasmus Mundus 
 svolgimento delle pratiche connesse alla brevettazione delle invenzioni realizzate dai 

ricercatori dell’Ateneo 
 servizio di certificazione contabile dei contratti di ricerca e sviluppo tecnologico della 

Commissione Europea 
 materiale di consumo per l’Amministrazione Centrale e i Dipartimenti 

 
Il CdA ha anche effettuato la chiamata diretta della Dr.ssa Cristina PAGLIANO, vincitore di un 

Progetto FIRB “Futuro in ricerca 2013”, come ricercatore a tempo determinato presso il 
Dipartimento di Scienza Applicata e Tecnologia. 

 
In chiusura di seduta di CdA è avvenuta una integrazione della presentazione relativa ai criteri 

Bibliometrici relativa alla valutazione degli articoli su rivista dei dipartimenti dell’area 
del’architettura: su questo tema avverrà a breve una comunicazione del Rettore. 

 
 


